

Comenzaron las novenas navideñas en San Andrés

Escrito por Redacción

Lunes, 17 de Diciembre de 2018 10:07 -



Este 16 de diciembre se celebró la primera novena de aguinaldos en el Parque La Barracuda, gracias al esfuerzo de los comerciantes y hoteleros de la isla en unión con la Secretaría de Turismo Departamental; un evento que contó con las melodiosas voces infantiles de la Escuela de Formación Artística Sandino Manuel Ellis (EFASME).

Reviva los mejores momentos de la noche en este video producido por la Gobernación:
<https://www.facebook.com/GobernacionSAI/videos/358373201604985/>